

第29回「グループホームたなお」運営推進会議議事録

日 時：令和4年1月15日（土）14：00～15：00

場 所：グループホームたなお

出席者：：高齢介護課職員、町内会長、市議会議員、GH管理者

1. 前回会議（11月20日分）からの運営状況について

1) 入退居について（1/14日現在）

- ・入退居者 : 入退居者0名
- ・待機状況 : 待機者14名（男性8名、女性6名）
※前回会議新規申し込み0件、（問い合わせは数件）
- ・入居者数 : 18名 夢の華 : 9名（男性2名・女性7名）
希望の華 : 9名（男性2名・女性7名）
70代…1名 80代…8名 90代以上…9名
平均年齢 : 89.9歳（78歳～101歳）
平均入居日数 : 1303.2日（126日～1,746日）
介護度 : I…8名 II…5名 III…4名 IV…1名 平均介護度 : 1.89

2) 職員の異動について

- ・12月末夢ユニット正規職員1名退職
- ・12月希望ユニット非常勤職員1名入職

3) 事故・急変・医療連携等について

※11～12月分の事故・ヒヤリハット集計

- ・事故発生状況 : 転倒4件、切傷・打撲1件、離設2件、服薬ミス3件
入居者同士のトラブル1件
計12件（前回比+7件）
- ・ヒヤリハット : 転倒3件、切傷・打撲2件、離設2件、服薬ミス2件、その他1件
計10件（前回比-8件）
- ・入院者 : 1名
- ・救急搬送（救外受診） : 0名（※1月救急搬送1名、救外受診1名、その他1名）
- ・看護師コール対応 : 0回
- ・盛田歯科訪問診療 : 3名

4) 身体拘束・虐待防止について

- ・身体拘束防止のガイドラインに設定されている事項については該当なし
- ・虐待防止については、入居者への声掛けが強い口調になっている職員が時々いる
⇒チェック表を作成し毎月チェックを行っていくように準備をしている

5) イベント関係について (11月20日~1月15日分)

- ・ イベント : 誕生日会、忘年会
- ・ 来訪イベント : わんとほーむ (動物介在)、新舞踊ひばり会
- ・ 個別外出 (ドライブ、初詣、清掃活動等)

6) 新型コロナウイルス感染拡大防止対策、インフルエンザ対策

- ・ ホーム内でのマスク着用、手指消毒の徹底、定期的な換気、次亜塩素酸水噴霧
- ・ 面会に関しては共用スペース及び居室までの面会可能 (感染状況によって変更有)
- ・ LINEによるオンライン面会体制あり (利用実績なし)
- ・ 買い物への同行に関しては中止し、理容に関しては訪問理容を利用している。
- ・ 個別外出は密にならない屋外の場所のみ。
- ・ 全職員のPCR検査11月末分まで、すべて陰性
- ・ 1月15日~職員の3回目ワクチン接種開始
- ・ インフルエンザ予防接種11月30日に接種 (一部の入居者の方はそれぞれの主治医にて接種)

7) 研修参加状況

研修参加 (オンライン研修)

- ・ 12月 介護現場における個人情報保護・プライバシー保護 : 全職員受講
- ・ 人材の早期育成 : 1名
- ・ 経営者視点で組織を構築する : 1名
- ・ 経営者視点でゼロからイチを作る : 1名
- ・ 予算管理実践 : 1名
- ・ 認知症ケアにおける新たな視点 (グループケアから) : 1名

その他研修

- ・ 碧南市介護サービス機関連絡協議会リーダー研修 2名受講
- ・ 介護実務者研修 2名受講
- ・ 介護支援専門員更新研修 1名受講

講師派遣

- ・ 認知症介護実践者リーダー研修講師
- ・ 認知症介護実践者研修、実践リーダー研修補助講師
- ・ 認知症サポーター研修講師
- ・ 日本福祉大学 認知症の理解 非常勤講師として担当 (9月10日~12月17日計15回)

実習生受け入れ

- ・ 認知症介護指導者研修受講生2名 : オンラインによる他施設実習受け入れ

8) 地域・行政との連携

- ・ 碧南市認知症初期集中支援チーム・チーム員会議参加
- ・ 碧南市オレンジサポーター会議出席

9) 防災訓練について

- ・ 11月20日実施 ※事前に日時、出火場所等の予告なしに実施
- ⇒非常ベルを最初に押すことを忘れて、誘導になってしまっていた
- ・ 春までに夜間想定 of 訓練も実施予定
 - ・ 来年度に災害時における業務継続計画についても策定予定

9) 意見交換

町内会長さんから：自分自身も家族として別のグループホームの運営推進会議に参加したことがあるが、すごく多くの研修に参加されているのがすごいと思った

⇒コロナ禍で集合研修等への参加はなかなか難しい為、今年度からオンライン研修を導入している

高齢介護課職員さんから：市内のホームでも共通して言えることだが、転倒などの事故が増えている感じがする

⇒コロナ禍で以前のように買い物などへ出れなくなって、活動量の低下は明らかにあり、身体機能の低下は確実に起きている

市議会議員さんから：それぞれの事業所で特徴や特色がある為、できることを継続して行って欲しい

次回：令和4年1月15日（土）14：00～